

## **SPORTS**

## Missile FC: courage, détermination et complémentarité

CES trois facteurs, déterminants dans deux semaines, ont permis au club militaire de venir à bout du FCF Amani de la RD Congo.

> G.R.M Libreville/Gabon

ES circonstances atténuantes auraient été trouvées si, face au FCF Amani, Missile FC avait raté son entrée dans la campagne éliminatoire de la Ligue des champions féminine de la CAF. Tant son adversaire de la République démocratique du Congo (RD Congo) est apparu plus en forme physiquement.

Et ce n'est guère étonnant, d'autant que les joueuses congolaises ont plusieurs matches dans les jambes, en raison de leur participation au championnat natio-

nal (qui se joue désormais à 12 clubs) et à la Coupe du Congo qu'elles viennent de remporter. A contrario, le club militaire n'a pas disputé la moindre minute d'une compétition domestique d'envergure depuis environ 2 ans. Impossible donc de se faire une idée de son niveau avant sa sortie de dimanche dernier, au stade de Sibang. Ce saut dans l'inconnu s'est cependant soldé par une victoire.

D'où les superlatifs à l'endroit des filles de la coach Jeanne Moussavou. Lesquelles ont affiché un bon état d'esprit marqué par la solidarité, la complémentarité et le courage pour venir à bout d'une formation congolaise



Malgré l'absence de compétitions domestiques, les joueurs de Missile ont su se surpasser.

## Judo club Ndella-SEEG: insérer les jeunes des milieux défavorisés

Prosper Sax NZE-BEKALE Libreville/Gabon

E président du Judo club Ndella-SEEG, Isaac Jean-Marie Barbera, s'est récemment entretenu avec la presse nationale. Au cours de ces échanges, il a informé l'opinion de la création d'une académie regroupant trois disciplines sportives. À savoir le judo, le karaté et l'aïkido. Les pensionnaires de cette académie, venus des milieux défavorisés de la capitale, et dont l'âge varie entre 7 et 15 ans, apprennent les rudiments des disciplines concernées.

Occasion pour Isaac Jean-Marie Barbera de remercier l'ONG les "Guerriers du social", dirigée par Grâce Mbou, qui apporte son aide aux jeunes désœuvrés au moyen de la réinsertion sportive. " Mme Mbou s'est rapprochée de notre académie et nous a fait part de son projet qui est de détecter de jeunes talents issus des milieux défavorisés. L'idée est de les insérer dans le sport. Sa



L'initiateur de l'académie club Ndella-SEEG judo-karaté-aïkido, Isaac Jean-Marie Barbera.

première intention était le choix de notre club, non seulement en raison de notre organisation interne, mais surtout grâce à nos bonnes performances chaque saison, qui font de nous le meilleur club de judo au Gabon ", a-t-il souligné.

L'orateur en a profité pour rappeler que le Judo club Ndella-SEEG a repris ses activités le 2 juillet 2021, avant de parler des perspectives. " Nous nous préparons actuellement pour les championnats nationaux 2021 à Port-Gentil (cadets et juniors) et à Libreville (seniors). Travail, discipline, sérieux restent notre concept ", a-t-il conclu.

autres réalisations si les "mili-

qui aurait pu recoller au score,

mais aussi concéder une ou deux

lucidité, de sérénité et de maîtrise dans leurs phases offensives en deuxième période.

taires" n'avaient pas manqué de Ces facteurs seront tout aussi

déterminants au match retour. Aux joueuses et au staff de mettre les bouchées doubles, malgré le manque de compétitions locales.

## Nîmes-Dijon: Ecuele Manga et Didier Ndong écartés par Linarès

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

Bruno Ecuele Manga et Didier Ndong (Dijon): le coach dijonnais, David Linarès, a reconduit 9 des 11 joueurs défaits contre Sochaux le 26 juillet écoulé. On notera la présence de la recrue Daniel Congré (ex-Montpellier), en défense centrale à la place d'Ecuele Manga. Une absence que l'on peut considérer comme une fin de série pour le Gabonais qui avait disputé toutes les minutes des 67 matches de Dijon en championnat (L1 et L2) depuis ses débuts en août 2019. Avec une nouvelle défaite samedi dernier face à Nîmes (2-1). Didier Ndong, lui, ne fait toujours pas partie des choix de David Linarès.

Johan Obiang (Rodez): en débutant sa saison sur le banc de touche lors de la 1re journée il y a une semaine avant de faire son entrée à la 72e minute, Johan



depuis 2019.

Obiang ne faisait pas partie du groupe qui a joué son premier match de la saison à domicile, samedi dernier, et qui s'est imposé contre Pau 1-0. Bon dernier après le premier match catastrophique à Caen (0-4), Rodez s'est bien repris en retrouvant son stade de Paul-Lignon. C'est donc logiquement que les Ruthénois, un peu plus dangereux, ont gagné leur premier match de la saison. Sydney Obissa (AC Ajaccio): l'AC Ajaccio a battu Amiens SC samedi dernier au stade Francois-Coty, dans un match comptant pour la 2e journée de Ligue 2. Score final (3-1). Premier succès de la saison pour la formation d'Olivier Pantaloni, qui possède 4 points au classement après cette victoire à domicile face à Amiens. Le Gabonais Sydney Obissa est toujours absent du groupe depuis le début de la Ligue 2.